

Parisien Libéré 25 septembre 1976

25/9/76  
● UN OBJET VOLANT NON IDENTIFIÉ (O.V.N.I.) a été aperçu au Portugal, au-dessus de la région de Lisbonne, où un "Boeing 707" de la compagnie portugaise a dû dévier sa route pour l'éviter. L'équipage du Boeing, 2 fonctionnaires de la tour de contrôle, ainsi que plusieurs autres personnes ont aperçu l'engin. P.L. n° 9975

Parisien Libéré 30 septembre 1976

**UN O.V.N.I. "SON ET LUMIÈRE" DANS L'ISÈRE...**

**GRENOBLE** — Les gendarmes enquêtent sur un étrange O.V.N.I. M. et Mme G. et leur fils Jean-Christophe regardaient paisiblement la télévision chez eux, au lotissement "Le Barret", à Saint-Verand, près de Saint-Marcellin (Isère) lorsqu'un "balayage horizontal" apparut sur le petit écran, en même temps qu'un "bruit" énorme, du genre bang supersonique, se faisait entendre à l'extérieur de la maison. N° 9979

Quelques secondes avant ce double phénomène, le chat "Mouche" avait bondi sur Mme G. qu'il avait griffée avant de se blottir contre elle. A son tour Jean-Christophe, 11 ans, avait été pris de panique : "Mama, s'était-il écrié, il va se passer quelque chose, Fais vite rentrer "Moustique" (le 2ème petit chat de la maison). 30 septembre 76

Pour rassurer son fils, Mme G. ouvrit sa porte afin d'appeler le chat. C'est alors qu'elle fut "assailie" par une très forte chaleur, en même temps qu'elle était éblouie par une "lumière elliptique d'un blanc incandescent" qui se trouvait à 30 mètres au-dessus d'un petit bois qui surplombe le lotissement Barret.

Cette lumière était "grosse comme 3 fois la pleine lune, pratiquement impossible à fixer", a-t-elle dit aux gendarmes.

Parisien Libéré 19 octobre 1976

**LE SQUELETTE D'UN "EXTRA-TERRESTRE" DÉCOUVERT AU MEXIQUE ?**

**MEXICO.** — Un hebdomadaire mexicain, le "Lunes de Excelsior", a publié la photo du squelette d'un être inconnu, ainsi que l'interview de l'homme qui l'a découvert, un Mexicain de 68 ans, M. Humberto Romero Valencia, selon qui il pourrait s'agir des restes d'un "extra-terrestre".

Le squelette, selon la description qu'en donne M. Romero, comporte des omoplates bien nettes, des moignons de ce qui pouvait être des bras, et des orifices qui auraient pu contenir les veines et le système nerveux. La tête, ajoute-t-il, pourrait être celle d'un chien. Elle est ronde, cependant, mais sans yeux et avec une trompe. Le total mesurerait une vingtaine de centimètres.

M. Romero indique encore que, selon ses recherches parmi toutes les espèces vivantes, aucun animal, ou humain connu ne correspond à ce squelette... 19 octobre 1976 - n° 9975